すぎな量だより

れいわ ねん がつ にちはっこう だい ごう 令和2年5月1日発行 第156号







免疫力を高めよう!!



能学、新型コロナウイルスの影響で繁着事態宣言が全都道府県に出ています。このまま微葉岩が増加すると5月中には8 方人にまで増加する見込みとのことですが、コロナウイルス、インフルエンザ、季節の変わり首・気温の変化等体調を崩す恐れ はいつもあるので普段から体調を整えておくことは大切です。病気になり難くなる!!艾は病気になっても症が、を酷くしない為に免疫力を高めましょう。

^{あんえきりょく} 【免疫力とは】

【免疫力を上げる方法】

① 腸内細菌を善玉優位にする

。 協には500種類とも1000種類とも言われる100兆個ほどの協う論では kg)、この菌が善玉菌優位であれば消化を助けてくれたり、ビタミンやホルモンの一部を作ってくれたりする英生関係を保っています。

②身体全体の代謝を上げる

□ 一言で代謝といっても、基礎代謝や新陳代謝、エネルギー代謝など養養な代謝があります。免養の純胞達も常に新陳代謝を繰り返して新しく入れ替わっていますので、新たな免養細胞を作り続ける教料(栄養素)の供給が必要です。しかもその細胞・達が働きやすい環境も必要で、その働きの場は血液ですから血液が綺麗でなければなりません。更に、免養細胞筒土で連絡を車り合う連絡物質(サイトカイン等)も治滑に行き渡らなければなりません。そのためにも様々な代謝が治滑にならなければ血液が未来の働きを持てなくなります。手軽に代謝を上げる方法は、体温を上げるような運動や入浴です。

③ 自立神経にメリハリを付ける

自律神経は交感神経と副交感神経の2系統で調節されています。交感神経は覚醒時(繁張時)に優位となり、逆に副交感神経は安静時(リラックス時)に優位に働きます。しかし、意情な生活を送っていると交感・創交感神経の一方が繁張し続ける事は、免疫能力が落ちる原因と解っています。ですから、適度な繁張(日中は交感神経優位)とリラックス(夜間は副交感神経優位)というメリハリが必要だと考えられます。

■ もう一つ大切なことは、ストレスを発散することです。趣味の世界に浸ったり、小川のせせらぎを聞きながらボーッとする等、
■ どんな方法でも構わないのでリラックスして下さい。また、ミネラル不足は自律神経の安定性を乱し、自律神経失調の状態に
■ なりやすくなります。ミネラル補給の基本は天然塩を使った料理や果物がお勧めです。

まずは規則正しい生活、食事から無理のない程度に始めましょう。

ずんせき なかの りき 文書:中野 力

ոոոոոոոոոոոոոոոոոո



4月3日はお花見会の予定でしたが、新型コロナウイルスの感染 を・・・ということでお菓子作りをしました。 今回はフルーツパフ ェで、フルーツを包丁でカットした後、生クリーム・コーンフレー **-**ク・チョコレートソース・ストロベリーソースなど、それぞれお好み で器に盛りつけて完成です。皆さんパフェは好きなようで、美味し そうに食べてくれたので、企画した 私 は胸をなでおろしました。 また何か作りたいですね!

岡本



















